

Zum

Weltfrauentag

am

8. März 2013

lädt die Gleichstellungsbeauftragte der Kolpingstadt Kerpen
herzlich ein zum

Internationalen Frauenfrühstück

Das beliebte Frühstück für Kerpener Frauen deutscher und ausländischer Herkunft findet seit vielen Jahren statt. In ungezwungener Atmosphäre können nicht nur Spezialitäten aus verschiedenen Ländern gekostet werden: Es bleibt auch ausreichend Zeit für Gespräche und dem gemeinsamen Kennenlernen. Ein attraktives Rahmenprogramm, bei dem Mitsingen und Mittanzen ausdrücklich erwünscht sind, rundet den Vormittag ab.

Sie haben Lust daran teilzunehmen?
Sie sind herzlich willkommen!

Wann: 8. März 2013
Uhrzeit: 9.30 bis circa 12.30 Uhr
Wo: Jahnhalle in Kerpen

Das Frühstück ist kostenlos, Spenden werden aber gerne entgegen genommen.

Bitte Frühstücksgeschirr mitbringen!

Jetzt anmelden bei Elisabeth Lux unter 02237/58-256
per E-Mail: elux@stadt-kerpen.de
oder im Rathaus Kerpen, Zimmer 118

Wer zum Rahmenprogramm beitragen möchte kann sich gerne bei Frau Lux melden!